

Feria Mundo Rural de INDAP traerá lo mejor del campo a Puerto Varas

El evento familiar se realizará este viernes 13, una invitación abierta a la comunidad, donde habrá exhibición y venta de productos de la pequeña agricultura familiar campesina e indígena de la región. Además, se anunciará la instalación de una tienda con productores locales en la ciudad lacustre.

Artesanía tradicional mapuche-huilliche, hortalizas frescas, quesos, encurtidos, plantas y licores serán sólo algunos de las manufacturas que productoras y productores provenientes de toda la Región de Los Lagos traerán hasta Puerto Varas este viernes 13 de diciembre, para la realización de la Feria Mundo Rural.

Organizada por INDAP Los Lagos, el evento que se realizará en la Plaza de Armas de la comuna, es una invitación a una experiencia familiar para ser parte de este encuentro con los mejores productos de la agricultura familiar campesina e indígena, con creaciones únicas y con las tradiciones de nuestros pueblos originarios.

Con entrada liberada y precios para todos los gustos, la feria se realizará de 10:00 a 20:00 horas

y quienes concurran podrán disfrutar de más de 40 expositoras y expositores de todo el territorio, además de gastronomía típica, muestras artísticas, música en vivo y degustaciones.

Junto con anunciar el evento, el director regional de INDAP, Francisco Parada, realizó una cordial invitación a toda la comunidad y turistas que nos visitan a disfrutar del patrimonio agroalimentario regional y, teniendo en cuenta las festividades que se aproximan, buscar obsequios exclusivos elaborados con cariño por manos locales.

“Les tengo una gran invitación, como ya estamos en vísperas de Navidad y están todos en la búsqueda de regalos, este día viernes 13 de diciembre, entre las 10 de la mañana y las 8 de la tarde, en la plaza de Puerto Varas tenemos nuestra Feria Mundo

Rural. Para los que conocen la Expo Mundo Rural, esta va a ser una versión de un día donde vamos a tener productos campesinos, de cooperativas, gastronomía, artesanía en lana y en fibra, productos campesinos de gran exclusividad. Vayan a comprar sus regalos de Navidad, productos campesinos de gran calidad y, por supuesto, con ese gran valor de estar comprándole a los productores locales de nuestra región” indicó.

Tienda Mundo Rural

Junto con esto, la autoridad regional remarcó que tanto los productos como las expositoras y expositores que darán vida a la cita, son patrimonio identitario y orgullo de nuestra región que se debe poner en valor y acercar a los centros urbanos para apoyarlos en su comercialización. Por esta razón, anunció que durante el 2025 INDAP y junto a la Fundación Artesanías Chile abrirán la tienda Mundo Rural frente a la Plaza de Armas de Puerto Varas, donde la



comunidad podrá encontrar lo mejor de la agricultura familiar campesina e indígena y todos sus productos día a día para su consumo.

Finalmente, Parada agradeció al Municipio de Puerto Varas por ser patrocinadores de la feria, la cual es parte del trabajo que desarrolla el Ministerio de Agricultura en la región.